
ATA n.º 3/2022 

Ata da Assembleia de Freguesia de Cristelo 29 de Setembro de 2022 

 Ao vigésimo nono dia do mês de Setembro do ano de 2022, quinta-feira, pelas vinte e uma horas e 

trinta minutos, reuniu em sessão ordinária, a Assembleia de Freguesia de Cristelo, no edifício na sede da 

Junta de Freguesia, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------- 

Período antes da Ordem do Dia: ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

 • 60 Minutos destinados a discussão de assuntos gerais de interesse autárquico, nos termos da 

lei n.º 75/2013, de 12 de Setembro, na sua redação atualizada.  ------------------------------------------------------ 

Ordem do dia: ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto 1.º - Leitura e Aprovação da ata da assembleia anterior;-------------------------------------------- 

• Ponto 2.º - Apreciação, discussão e votação da segunda revisão ao orçamento de 2022 e ao 
Plano plurianual e Investimentos;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto 3.º - Apreciação, discussão e votação da proposta de ratificação do Protocolo assinado 
entre a Freguesia de cristelo e a Intensify Word-Associação Tecnológica e Recreativa;-------------------------- 

• Ponto 4.º - Apreciação da Informação Escrita do Presidente da Junta de freguesia, acerca da 
atividade da Autarquia, bem como, da situação financeira, prevista na alínea e) do n.º2 do artigo 9.º da 
lei n.º75/2013 de 12 de Setembro;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

• Ponto 5.º - Aprovação da ata em minuta;------------------------------------------------------------------------- 

• Período Reservado à intervenção do Público.------------------------------------------------------------------- 

Estiveram presentes os senhores: Presidente da Assembleia Jorge António Oliveira dos Santos, 1ª 

Secretária da Assembleia Carla Isabel Martins Fonseca, vogal Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda, vogal 

Nuno Pedro Santos Varzim Miranda, vogal Vânia Filipa Rodrigues das Eiras, vogal Abílio da Ponte 

Goncalves, vogal António Miranda Rodrigues e vogal Pedro Manuel Vieira Campos.----------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia cumprimentou os presentes e a Sra. Secretaria Carla Isabel 
Martins Fonseca leu a ordem dos trabalhos. O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia questionou, se 
algum membro presente pretendia apresentar à Mesa de Assembleia, algum assunto corrente a 
discussão. O Sr. Paulo Ricardo Sá Varzim Miranda pediu a palavra para questionar acerca da Escola 
Primaria da Igreja, inicialmente questionou-se se o início das aulas seria nesta escola ou na de Ferreiros, 
posteriormente foi dito que as aulas iriam ser interrompidas e dar-se-ia início a um projeto de Lar ou 
CAT. Foi-lhe respondido que não existe informação de projeto algum e que o ano letivo foi iniciado da 
escola Primaria da Igreja e que irá acabar na mesma.--------------------------------------------------------------------- 

Ponto nº 1. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa de Assembleia solicitou a dispensa da leitura das atas das reuniões anteriores, 
dado ter sido entregue antecipadamente uma cópia a todos os membros. Foi submetida a ata à votação 
sendo aprovada por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------  

Ponto 2. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo este passado a 

palavra ao tesoureiro de junta Sr. Gil Ferreira Herdeiro, tendo este apresentado o conteúdo da 

proposta.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Assembleia colocou este ponto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.-- 

Ponto 3.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra à Sra. Sandra Isabel Varzim Miranda, Secretária 

da Junta de Freguesia que procedeu à apresentação deste ponto. Pediu a palavra o Sr. Nuno Pedro 

Santos Varzim Miranda para questionar quais os custos deste protocolo para a freguesia e se a recolha é 

feita porta a porta ou em local próprio. Foi-lhe respondido que o custo é zero e a recolha será porta a 



porta. Pediu a palavra a Sra. Vânia Filipa Rodrigues das Eiras para questionar se os robots são feitos a 

partir da reutilização desses materiais e que o contrato coma associação é renovado ao fim de um ano 

automaticamente. Foi-lhe respondido que a partir de frigoríficos e computadores velhos são 

aproveitados motores e materiais para construção de robots. O contrato é renovado ao fim de um ano e 

tendo em conta que o protocolo é gratuito é de esperar a renovação. Este projeto também colabora 

com Lares e IPSS para apoios para idosos, de futuro poderá ser benéfico para a freguesia. ------------------

O Sr. Presidente da Assembleia colocou este ponto a votação, foi o mesmo aprovado por unanimidade.-- 

Ponto 4. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao Sr. Presidente da Junta tendo este 

cumprimentado todos os presentes, referiu que após decorrer o Dia Da Freguesia é fundamental 

agradecer a todas as associações que estiveram presentes neste dia, de referir que foi um dia com 

imensa gente provavelmente o fato de termos estado fechados dois anos fechados em casa influenciou, 

estamos todos de parabéns e foi sem dúvida um sucesso. Neste trimestre foram pavimentados vários 

caminhos nomeadamente na Rua da Piscadoura, Rua Padre Messio, Travessa da Trancada, Parque do 

Campo de Futebol e início na Rua da Lagoa. De seguida foi concedido o uso da palavra à Sra. Sandra 

Isabel Varzim Miranda, Secretária da Junta de Freguesia que procedeu à apresentação detalhada da 

Informação Escrita da Junta de Freguesia referente ao segundo trimestre constante no dossier entregue 

previamente a todos os membros da Assembleia.------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 5.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia propôs que a leitura da minuta fosse dispensada e de seguida 

foi assinada e aprovada por todos os membros da assembleia. ------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Mesa da Assembleia deu a palavra ao público que se inscreveu, o Sr. Isaque Ferreira 

tendo este cumprimentado todos os presentes, de referir algumas notas fundamentais, em primeiro 

agradecer ao Sr. Presidente, ao executivo da maneira como colaboraram no evento “Um Dia Pela Vida” 

da minha parte como Coordenador da Delegação da Barcelos o meu muito obrigado em especial a toda 

a população da freguesia de Cristelo que colaboraram; após um ano de mandato do Sr. Presidente, o Sr. 

Abel é sem dúvida uma aposta ganha, o melhor para Cristelo, vejamos o Artesanato com um tema 

Medieval pela qual teve um enorme sucesso, assim como o Dia da Freguesia que foi um dia invejável, 

todas as associações colaboraram e é um dia com muito trabalho nos bastidores; O Sr. Abel e seus 

colaboradores num ano já fizeram mais caminhos do que qualquer executivo ate então, os protocolos 

assinados por este executivo tiveram um aumento provando a competência deste grupo de trabalho; 

gerir caminhos de terra batida não é fácil e este executivo está a saber gerir muito bem; não é de todo 

descabido propor a esta assembleia um voto de louvou por este primeiro ano deste executivo.------------- 

Por fim o Sr. Presidente da mesa da Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual foi extraída a 

presente ata, que depois de lida e aprovada, será assinada. ----------------------------------------------------------- 

 

 

 


